

Ressort: Gesundheit

Studie: Auch Schwerkranke können glücklich sein

Berlin, 19.10.2013, 07:41 Uhr

GDN - Selbst Menschen, die an einer schweren Krankheit leiden, können mit ihrem Leben zufrieden sein. Am schlechtesten fühlen sich Patienten mit psychischen Symptomen oder Demenz, wie dem Nachrichtenmagazin "Focus" zufolge der neue "Glücksatlas 2013" zeigt.

Die Lebenszufriedenheit hängt demnach nicht zwangsläufig davon ab, wie lebensbedrohlich eine Erkrankung ist. So erreichen Patienten mit psychischen Leiden deutlich niedrigere Werte als etwa Krebskranke. Vollkommen Gesunde erreichen den Höchstwert von 7,5. Unterhalb dieses Wertes besteht zwischen der Selbsteinschätzung von Asthmatikern, Migräne- und Krebspatienten kein erkennbarer Unterschied. Etwas geringere Zufriedenheits-Werte machten die Forscher bei Herz- und Schlaganfallpatienten aus. Der "Glücksatlas" wurde von Forschern des Instituts für Demoskopie Allensbach und der Universität Freiburg im Auftrag der Deutschen Post erstellt. Untersucht wurden Gruppen mit acht Krankheitsbildern, deren Lebenszufriedenheit sie mit einem Punktesystem maßen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-23629/studie-auch-schwerkranke-koennen-gluecklich-sein.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com